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中區分會會長  邱俊智 (第21屆校友)

◣ 陽明大學牙醫校友會中區分會會長的話

        今年是我進入台中開業的第十一年，想當

初開業的時候對台中的環境及開業的程序非常

陌生，那時在謝欣育學長的介紹下找到台中校

友蘇文利，在蘇學長熱情教導與分享開業的相

關事項，給予我相當大的幫助；之後慢慢接觸

到中區校友會一些元老級的學長姊，無論在健

保業務的問題解答或是診所經營的解惑，都讓

我得到相當大的幫助，這幾年也開始參與中區

校友會的活動。

        今年底從詹裕文會長手中接下中區校友會

的位置，中區校友人數這兩年來已經突破百

人，平常大家都很忙碌，但在前面幾任的會

長努力經營之下，中區校友會辦得有聲有色，

如中區四校學術性大會，陽明牙醫中區聯合尾

牙，以及和總會相關的配合活動。期許能將中

區會務多多開展，加強中區校友的聯繫，提供

校友們實質上的幫助，也希望各位校友多多幫

忙參與校友會舉辦的活動，讓陽明牙醫在中區

更團結更有力量！

陽明大學牙醫校友會中區分會會長 邱俊智

台南分會會長  侯冠宇 (第19屆校友)

◣ 陽明大學牙醫校友會台南分會會長的話

        自83年進陽明到現在，已過了20幾年，

回想當時受到學長姐們的照顧，那股溫暖至今

還能感受的到。而師長們用心的傳授知識技

能，也讓我在面對患者時多了一份自信。因此

在台南執業時，就積極参與校友會的活動，一

方面與校友們維持聯繫，而且希望能為校友們

及陽明盡點心力。

        去年十月接任台南分會會長，思考校友會

的角色可以做些什麼，主要是維繫校友間的聯

絡，提供校友執業問題協助，主動關懷校友。

至今舉辦了會員大會，春酒聚會，兩次學術演

講，數次小型聚會，以及個別校友電話聯繫。

感謝志維、冠中學長、宗珀、姵璇的協助，以

及建璋學長的指導。同時也擔任審查醫師，公

會理事，参與公會活動，為維護校友權益而努

力，建立陽明的存在感，避免因校友人數相對

少音量小，或不参與不出席，導致權利被他校

默默犧牲。

        接下來介紹校友動態，不得不提今年有兩

位陽明校友之光：新任科技部次長的謝達斌校

友，因在成大研究卓越，而被強力邀請至中央

部會，引導國家科學研究發展；廖連宏校友

榮升台南市立醫院牙科主任，市立醫院牙科是

台南市三大醫院牙醫教學體系之一，能成為主

任實屬不易。還有幾位校友的斜槓人生也很精

彩，身兼診間工作及其他工作，如單吟龍校友

/身障義診團核心，李明儒校友/啟聰學校義診

主持人/海外義診参與者，黃佳祥校友/藝廊負

責人/藝術品参展人，何佳蓉校友/健身房負責

人/演講工作坊策劃人。

        此時適逢校友總會人事更迭之際，感謝戴

溪炎前總會長為校友總會的付出，盡心竭力，

大家都有目共睹，也謝謝戴溪炎學長對於台南

分會的支持！而在此也恭賀新上任的謝欣育總

會長，期許陽明校友會在新任會長的帶領下再

創佳績，預祝會務順利！

陽明大學牙醫校友會台南分會會長 侯冠宇


